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周建荣!玛璜村征地拆迁领头雁
本报见习记者 李维维

总投资
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亿元的 !中国青
少年小球培训基地" 旅游综合
体项目位于我县界首 乡 境 内 #

是杭州市
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个旅游综合体之
一#预计
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年建成#目前正在
如火如荼地开展房屋评估拆迁工作$ 如此浩大的工程想要顺利完
成需要各方的努力#近日记者就见到了一位始终奋战在征地拆迁
工作第一线的人#他就是界首乡玛璜村村委主任周建荣$

玛璜村由
'

个村民小组组成#

'()

个人口#是!中国青少年小
球培训基地"旅游综合体项目征地测量总量最大%启动最早%情况

最复杂的村$ 周建荣告诉记者#在开展这项工
作时确实碰到了很多的难题#但他们始终千方
百计做好群众的思想工作#在保障村民合法利
益的同时扎实推进征地工作$

!征地工作#如同一场战役$"周建荣说#自
从开始这项工作后#他也不记得有多少顿饭是
在山间地头吃的#夏天被晒得像块炭#冬天冷

得直哆嗦$ 由于雨润项目涉及的界首乡人口最密集的区域#低丘
缓坡和近山都开发成经济林#人多地少房屋差的现状让被征地村
民顾虑重重$ 此外#近些年农户家庭经济收入增长较快#特别是橘
子的价格好$ 所以很多村民担心征地拆迁的经济补偿不足以弥补
损失%满足新建房屋的造价和维持今后的生活$ 周建荣和村里的
其他干部动之以情%晓之以理#详细向村民解释政策$ !我记得最
近有一次#一个村民#因为没读过什么书#不识字#我就把相关的
房屋评估条款一条一条读给他听#读完再解释一遍#一共五页#足

足花了
$

个小时# 这样的情况
也很多$ "

!自从开始征地工作以后#

基本上就是&白
*

黑#

(*$

'了$每
天

'

点左右起来去 上 山 测 量 #

等到晚上就花时间去做那些一时转不过弯的村民的思想工作#弄
到十一%二点才回家$ 双休日就更不用提了$ "由于家在千岛湖#玛
璜村离千岛湖镇路程也不是很远#开车需

+%

分钟左右#因此平时
周建荣晚上就住在千岛湖镇的家里# 但自从征地拆迁工作以后#

周建荣为了方便每天的工作以及节约路上的时间#就把!家"搬到
了村里#他开玩笑地说(!我跟我老婆交流时间都少了$ "

当记者采访结束准备离开时#周建荣又马不停蹄地赶往村里
继续开展工作了$

百亿投资大攻坚 重点项目大推进
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日上午# 淳安县茶文化研究
会
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敬老茶会举行$ 副县长郑志光%正县
级巡视员徐光进参加了敬老茶会#郑志光介
绍了我县千岛玉叶
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龙井茶品牌设计与
建设情况$ !见习记者 李维维"
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"融业贷$农户青年创业贷款
"融宝贷$农户联保贷款
"融订贷$农业订单链式贷款
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距撤村建居提前签约截
止时间
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近 日 #一 则 $
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游 客 背 诵
%岳阳楼记&过关免费登楼'的微
博很是红火# 许多人纷纷转发并
发表评论#大赞这一$好点子()原
来国庆期间#游客只要在

#%

分钟
内用普通话背诵出 %岳阳楼记&#

就能获得一张 *免费通行证'#当
天就能免费畅游岳阳楼# 这吸引
了众多游客参与+

好点子创意大旅游# 小成本
成就大宣传)今年农历春节期间#

岳阳楼景区开始推出,背%岳阳楼
记&#领免费门票(活动后#深受游
客欢迎#各大主流媒体竞相报道#

知名度也大大提高了)笔者认为#

这样有创新意识的旅游点子#既
弘扬了当地历史文化# 也是一次
优秀的旅游促销#值得我们借鉴)

旅游已经成为现代人生活的
一种生活方式和消费时尚# 如何
把游客 吸 引 到 千 岛 湖 来 旅 游 观
光- 休闲度假# 除了完善基础设
施-提高服务质量-丰富旅游产品

等之外#笔者认为#推出一个好的旅游创意
点子-巧妙做好营销宣传也很重要+

千岛湖除了拥有绝版的山水资源 #还
有深厚的历史文化#如何把它更好地融入
到千岛湖旅游中去#推动当地经济社会发
展#这就需要我们集思广益#把有创新 -有
特 色 -有 内 涵 -有 经 济 价 值 的 旅 游 创 意 推
向 市 场 #做 $活 (旅 游 这
一产业+
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美丽杭州实验区
水秀天下蝶变梦

凌志峰在环保三年行动计划工作研究会上强调

推进生态文明 夯实%美丽杭州#实验区建设基础
本报讯 !记者 邹楚环 见习记者 章晶"!美丽杭州"实验

区建设对淳安的生态保护提出了更高要求#为了进一步深化生态
保护工作#

&%

月
&%

日#县委书记凌志峰主持召开环保三年行动计
划工作研究会#重点研究%部署未来三年淳安农村面源污染治理以
及生活污水处理问题$

深入推进全县生态文明建设#打造!生态美"#是淳安建设!美
丽杭州"实验区的重要内容之一$ 前阶段#县环保%农业%水利%旅
委%发改%农办%建设%建设集团%财政等部门#以农村面源污染整治
和污染减排等为重要抓手#经过研究和分析#制订了*关于深化农
村污水处理工作实施三年行动计划的意见+$ 在研究会上#与会人
员对*意见+进行了讨论%完善$

在听取多方面意见后#凌志峰指出#要从深入推进!美丽杭州"

实验区建设的高度#把握好环保三年行动工作力度#落实好具体工
作$ 目前的行动方案对淳安的实际情况做了细致%扎实地研究#总
体方向和具体项目安排是科学的$ 当前#淳安正在全面研究!美丽
杭州"实验区建设的相关政策和方案#要抓紧时间#进一步优化方
案#既要结合农村清水治理工作要求#又要结合!美丽杭州"实验区
建设的环保工作内涵# 梳理具体举措# 完善未来三年相关工作安
排#进一步深化农村污水处理工作#夯实!美丽杭州"实验区建设基
础$

凌志峰强调#在总体安排比较科学的基础上#要进一步优化行
动方案$ 要深入研究农村农业生产面源污染问题$ 从全县大局出

发#客观分析农业生产面源污染对淳安水环境的影响#并针对研究
结果#更有针对性%更科学地制定行动方案#细化举措#明确未来三
年每年需要落实的具体工作#通过科学治理和管理#深化农村环境
保护#同时结合全县大景区化建设带动农村生活方式%生产方式根
本转变$ 要进一步对三年行动方案具体化$ 把详细的工作时间%具
体工作指标都纳入方案中# 并明确每年% 每个阶段建设的具体项
目#更好地指导实践$要全力保障资金和项目建设$统筹三年工作#

整合项目#合理调配#在资金安排上要注重突出工作%项目的前瞻
性,优化项目建设机制#集约资金#严格把关环保设施和项目的建
设质量$

县领导董文吉%郭东晓参加会议$
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本报讯 !通讯员 余
允乾 余武财"国庆长假
期间# 千汾线绿道的骑行
爱好者最多时密密麻麻排
起了十公里的长龙# 不少
人边骑边发出赞叹( 这条
路 的 景 色 真 是 太 美 太 美
了-

进入淳安境内的交通
道路# 虽然比不上经济发
达 地 区 的 道 路 那 么 宽 %那
样直# 但淳安的道路大都
穿 梭 在 青 山 绿 水 之 中 #显
得特别美$ 外地的游客进
入淳安# 就有一种青山绿
水伴我行# 步步是景皆生
情的美好感觉$

近年来#县交通运输局
为 把 交 通 路 建 成 景 观 路 %

生态路%美丽路#在道路设
计% 施工和管理中做了大
量卓有成效的工作$

在道路设计中大力打
造景观之路$ 如千汾绿道
一期%千汾绿道二期%淳杨
绿道等# 这些道路的设计
都尽量沿湖而行$ 一边是
郁郁葱葱的青山# 一边是
碧波荡漾的绿水# 不但道
路景观十分秀丽# 而且解
决 了 沿 湖 农 民 出 行 的 困
难# 促进了沿湖农村的经
济和景点开发# 又为全县
景区化建设奠定了良好的
基础$ 千汾绿道一期工程
建成后# 已吸引了数十万
骑行爱好者到这里骑行观
光#连原省委常委%杭州市
委书记黄坤明到这里考察
时# 也要亲自骑行体验一
下这里的美景$ 在淳杨公
路改建设计中# 为了让改
建 后 的 淳 杨 公 路 景 观 更
美# 县领导和设计者们经
过反复调研# 决定从塔山
至安阳# 薛家源至十八坞
两 处 长 达

$!

公 里 的 路 段
不走老路# 沿湖边另辟新
路进行设计# 这样改建后
的淳杨线有

!%.

以上的路
段是环湖的# 景观十分秀
丽#淳杨线绿道建成后#将成为全国景观最美
的一条绿道$

在道路改建施工中#县交通运输局努力打
造生态之路#十分注重生态保护$ 在淳杨线改
建施工中# 县交通运输局一改以前那种削山
拓宽路面#眼前节省成本的做法#采取架桥尽
量保护原公路山体不受破坏# 使树木植皮不
受损失#对确实需要削山开挖的地段#也做到
边开挖#边植皮#边复绿$ 凡到淳杨线改建工
程工地的人们都会惊喜的发现# 虽然路基土
石方还未完成# 但有许多被削坡的地段都已
植皮复绿#长出了绿油油的嫩草$

在道路管理中着力打造美丽之路$ 今年
以来# 县交通运输局不但对农村公路进行了
大中修#对

&)

座病危桥进行医治#而且专门
召开农村公路!四边三化"现场会#会同乡村
一起对农村公路进行美化%绿化%洁化#道路
两边绿化植树

&%

万株#在美丽杭州实验区建
设中# 淳安交通道路已成了这个实验区中的
一个美丽典范$

畅 享 丰 收 梦
本报记者 洪文玲

台风过后# 天气略显秋天凉意$

&%

月
,

日#中午时分#在安阳乡昌墅
村#吴许生和吴约花两位老人在自家
门口#正端着碗筷#惬意地享受着丰
盛的午餐$

见记者到来#热情地招呼起来$

!饭吃过没. 上我们家吃点吧$ "

!已经吃过了#谢谢$ 这次台风对农事影响大吗. "

!影响不大#我们在国庆期间就把稻子割好了#现在已经基本晒干#

堆在堂前了$ "顺着吴老汉所指的方向#记者看到一筐筐的稻谷堆成了小
山堆$

!今年的收成怎么样. "

!我们总共种了一亩多地#收了一千多斤稻谷#估计打成
谷子有八百多斤呐- "吴老汉脸上堆满笑容#一下子打开了话

匣(!我们俩是吃不光的#子女们都成
家了#还可以给他们送点去$ "

当谈起稻谷的收成时#吴老汉还
向我们介绍说#这个稻谷的品种已经
种了五年#正打算换个品种#增加亩

产值$ 他说(!前两天#来了个省农科院水稻研究所的专家#向他推荐了一
个新品种#亩产可以达到

&,%%

多斤#尽管比原来的种子价格贵#但想试
一试$ "

!今年光茶叶收入就有三千多元#菜油打了两百多斤$ "谈起自己的
劳动成果#吴老汉告诉记者#!现在大家对吃的都不放心#怕有农药残留#

我们全家天天吃的可都是有机菜#吃不完的还送了亲戚朋友$ "

!现在的日子是过得越来越好#国庆忙完了#也准备给自己放个假#

过几天#松松土#再开始撒油菜籽//"谈笑间#吴老汉夫妇脸
上一直洋溢着丰收的幸福#勾勒出一幅乐享小康的美景图$

日前#县委组织部-团县委-县$三改一拆(行动领导小组办公室联合发出倡议#号召全县广大党员干部-团员青年充分发挥在改善城乡人居
环境-实现产业转型升级-建设$美丽杭州(实验区中的生力军和突击队作用#积极参与$三改一拆(行动+ 图为团县委志愿者-$三改一拆(行动领
导小组办公室工作人员到千岛湖广场发放倡议书+ 0记者 徐丽)

!更多内容请扫二维码"

当好表率 建设美丽淳安

淳安县拟提
拔任用县管领导
干部任前公示通
告
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